

## Omar Fayad anuncia su salida del PRI

El exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad, presentó su renuncia al PRI y acusó a este partido de no saber escuchar. Ya le respondió la vocera del PRI, la diputada <u>Paloma Sánchez</u>. Dijo que el ex gobernador está haciendo camino para irse a Morena, porque sabe que los que aceptan embajadas son expulsados del PRI. También señaló que hable abiertamente sobre la estrategia que trae con Dante Delgado, de MC, y Mario Delgado, de Morena, para debilitar al PRI.